

Date: 15.05.2025
Ref.: M-25-1050

التاريخ : 2025.05.15
المرجع : M-25-1050

M/S DUBAI FINANCIAL MARKET

المحترمون

السادة/ سوق دبي المالي

Mr. Hamed Ahmed Ali

المحترم

السيد / حامد أحمد علي

Chief Executive Officer

الرئيس التنفيذي

Dubai - UAE

دبي - الإمارات العربية المتحدة

Greetings,

تحية طيبة و بعد،

Subject: Results of the Board of Directors Meeting on 15/05/2025

الموضوع: نتائج إجتماع مجلس الإدارة بتاريخ 2025/05/15

Kindly be informed that the Board of Directors of Dubai National Insurance and Reinsurance P.S.C had a meeting on Thursday 15th May 2025 at 10:00 A.M and approved the financial results for the 1st Quarter ended on 31st March 2025.

نحيط سيادتكم علماً أن مجلس إدارة شركة دبي الوطنية للتأمين وإعادة التأمين (ش.م.ع) قد عقد إجتماعاً اليوم الخميس الموافق 15 مايو 2025 الساعة العاشرة صباحاً وقد تقرر اعتماد البيانات المالية عن فترة الربع الأول والمنتهي في 31 مارس 2025.

Kindly find attached the External Auditor report and the financial statement for the same period.

ومرفق لكم طيه تقرير مراجع الحسابات والبيانات المالية المرحلية عن تلك الفترة.

Best Regards,

وتفضلوا بقبول فائق الاحترام،

A.R. Srinivasan
Chief Executive Officer

أ.أ.ر. سرينيفاسان
الرئيس التنفيذي



دبي الوطنية للتأمين و إعادة التأمين ش.م.ع. Dubai National Insurance & Reinsurance P.S.C.

P.O. Box: 1806 Dubai, UAE, T: +971 4 596 9666, E: info@dni.ae, W: www.dni.ae

سجلت في سجل شركات التأمين طبقاً للقانون الاتحادي رقم (6) لسنة 2007 وتعديلاته. شهادة قيد رقم 64 بتاريخ 6 يناير 1992
Registered in the Insurance Companies Register Under Federal Law No. (6) of 2007 (As Amended), Certificate No. 64 Dated 6th January 1992